
地域コミュニティ講演会アンケート　集計結果

○ 参加者内訳及びアンケート回答数

参加人数 回答数
地区自治協議会

関係者
その他参加者 スタッフ 合計 参加人数 79

男性 61 2 4 67 回答数 74

女性 18 4 5 27 回収率 93.7%

合計 79 6 9 94 ※地区自治協議会関係者のみ対象

○ 集計結果

①内容はどうでしたか？

【事例発表】

人数 割合

61 82.4%

12 16.2%

0 0.0%

1 1.4%

74 100%

【講演会・ワークショップ】

人数 割合

56 75.7%

15 20.3%

0 0.0%

3 4.1%

74 100%

②開催時間はどうでしたか？
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③今後の地区自治協議会活動のヒントになりましたか？

人数 割合

61 82.4%

1 1.4%

9 12.2%

3 4.1%

74 100%

④全体に関するご意見・ご感想等あれば、ご記入ください。

■事例発表について

・とても勉強になった。

・貴重な話が聞けてよかった。

・今後取り入れてやれることがあった。

・今後保護者、学校、地域との連携が必要と感じた。

・子ども達を主に考えられ、それに大人の方が参加されるという着眼点がよかった。

・どこも同じ地域課題に悩んでいて、人づくりができるまちづくりにしないといけないと思った。

・地域の交流の大切さを感じた。

・子ども食堂は地域活動として対象を広げてやれば自治協の予算でできる。

・コミュニティ交流会には興味があるが、実施するのは大変そうだなと思う。

・自治協の前提（人口、自治会数、中学校生徒数など）がわからなかった。

・地域的な差があると感じた。

・学校との連携は校長によって変わる。

■講演会・ワークショップ

・PTA会長はしっかりとした意見を持っていてとても良かった。

・講師の話をもっと聞きたかった。

・他地区の方のいろいろな意見が聞けてよかった。

・考えることを言葉にする大切さを実感した。

・自分で考えるいい機会になった。

・みんなと楽しく話せてよかった。

・PTAの重要性を再確認できた。

・PTAの目的、自治協の目的が再認識できた。

・PTAの活動の理解ができ、自治協運営にも参考になることがあった。

・PTA・自治会は趣旨をよく説明してご協力をお願いするという姿勢が大事だなと感じた。

・町内会入会の話はよかった。今後の入会時のすすめに活用する。

・目的と役割を明確化して活動をしていく必要があるということがわかった。

・自治会とＰＴＡの関わりは不足しているので、活動を考えていく必要がある。

・マネジメントの強化が大変役に立った。

・組織運営に関する話は役立つ情報がたくさんあった。

・グループセッションを行い、意見をまとめて発表したかった。

・自治協活動に私が悩んでいる問題の解決には直接つながらなかった。

・ワークショップは恥ずかしく、なかなか意見が出なかった。

・組織の活性化については、自治協議会の活動と重なる部分があり、今後PTAの役員の皆さんと意見

交換会をやってみたい。
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■事例発表、講演会・ワークショップ共通

・それぞれの組織が意味があることを考えて協働していくことが大事であると思った。

・地域がこうあるべきということを再認識した。

・運営に大きなヒントをいただいた。

・地域ごとに特色や差があり、自分の地域にどう取り込めるのか疑問

・担い手不足の解消についての内容を盛り込んでほしかった。

・自治会に関する講話がほしかった。（活動や役員等の問題）

■会場について

・後方の席はモニターの字が見にくい。モニターを左右の中央付近に配置してほしい。

・会場入口に段差があり、つまづいて転びそうになった。対策が必要。

■全体について

・大変良かった。

・内容もよくあっという間だった。

・聞きやすかった。

・時間は短く、2本立てをやめて1つの案件にしてほしい。

・もう少し質問の時間がほしかった。

・集まる機会が年間何回もないので、自治協の皆様と会えることはいいことだと思う。

・参加対象を自治協だけではなく、コミセンや各公民館役員、PTAなどに広げるといいと思った。

・持ち帰って何ができるのか自治協内で協議したい。

・事例発表は今後の各地区の役に立つものになると思う。

・事例発表30分、講演会1時間の1時間半がいいのではないか。

・事例発表とワークショップのバランスは要検討。

⑤次回の地域コミュニティ講演会でどんな内容を希望されますか。

・成功事例の紹介

・イベントでの失敗例

・交流に関して成功例や失敗例など

・事例発表を多くしてほしい

・自治会に関する講話

・町内会の運営について

・公民館の役員をどう育てていくか

・コミュニティスクールについて

・学校でのいじめについての地域コミュニティの関わり方

・子ども達をどうすれば諸活動に参加させられるか

・各地域の校長と自治協の会

・今回の講演会スタイルがよい

・現在多くの自治体が抱える問題についての解決策の提案

・各地区の多くの事例をまとめて文書でほしい

・内容に沿ったビデオがあってもいい

・長寿社会課と生活支援コーディネーター共催でしている事業の話

・世代間ギャップへの対応、対策について


